Уважаемые жители нашего города и туристы!!!


В связи с последними происшествиями на наших Одесских дорогах, которые вызвали резонанс в обществе по всей Украине, а именно:

1. 30.06.2012 средь бела дня. ДТП на пересечении Балковской / Дальницкой водитель мопеда Honda Dio столкнулся с автомобилем Chevrolet Aveo, за рулем которого был мужчина. Как говорят свидетели ДТП, водитель автомобиля Chevrolet Aveo пытался проскочить на уже красный сигнал светофора. Водитель мопеда, к сожалению, в 6 утра скончался. Идёт следствие.
2. 29.06.2012 около 20:00. Водитель белого автомобиля Mercedes SLK сбила велосипедиста, переходившего дорогу на зелёный свет на регулируемом перекрёстке возле остановки "Промсвязь". Идёт следствие. Погиб Владимир Супрун - известный КВНщик и деятель нашего города.

3. 27.06.2012 средь бела дня. Водитель автомобиля Mazda RX-8, проехав перекрёсток на красный, решил войти в управляемый занос, но не справился с управлением и сбил девушку на тротуаре. У девушки сильные травмы и ужасные воспоминания на всю жизнь.

4. 26.06.2012 около 22:00. Девушка за рулём Chevrolet Lacetti, пересекая двойную сплошную, стала участником ДТП с движущимся по встречной полосе мотоциклом. Пострадал и находится в тяжёлом состоянии Терновой Александр Олегович.

5. 25.06.2012 около 10:00. Молодой человек на автомобиле Suzuki сбил девушку с 7 месячным ребёнком на регулируемом светофором пешеходном переходе. ДТП произошло на Варненской / Терешковой. Девушка и ребёнок были доставлены в больницу... ребёнок идёт на поправку... Также ущерб нанесён автомобилю Mazda.

6. 18.06.2012 около 12:00. ДТП на ул.Стуса, 2-Б, напротив церковного прихода. Водитель автомобиля Toyota RAV-4, пересекая двойную сплошную, стал участником ДТП с движущимся по встречной полосе автомобилем Chevrolet оранжевого цвета. Резонанс возник на основе установления виновника ДТП.

7. 19.05.2012 около 13:00. Молодой человек на чёрном БМВ в 30-м кузове (кабриолет), проскочив на красный сигнал светофора по улице Б. Арнаутская, пересекая улицу Ришельевскую, не справился с управлением и разбил 6 машин. По словам свидетелей ДТП - у молодого человека был приступ эпилепсии. Ущерб нанесён 6 машинам. Водитель и пассажир находятся в больнице.
8. 13.05.2012 около 23:00. ДТП на Краснова. Молодой человек на мотоцикле, попав в яму от среза асфальта в связи с ремонтными работами, проводимыми на данном участке дороги, потерял контроль над управлением своего ТС и вылетел на встречную. Произошло столкновение с автомобилем Geely. Молодой человек от полученных травм скончался на месте происшествия. Автомобилю Geely нанесён ущерб. Никто за это не ответил! Места среза асфальта не были обозначены предупреждающими знаками.
И это не полный список аварий в которых пострадали люди за последних несколько месяцев
Хотим обратить внимание общественности на ход дела по этим событиям.  

Просим водителей с уважением относиться к пешеходам на дорогах города Одессы и прекратить массово нарушать ПДД. С уважением просим власть нашего города и карающий орган не применять снисходительные меры к нарушителям. Просим всех без исключения хоть немного сделать какой-нибудь вклад в осуществление безопасности на дорогах города Одессы.

Исключительная просьба любителей мощных автомобилей не реализовывать на дорогах города Одессы увиденное в Интернете видео связанное с дрифтом, кольцевыми гонками, ралли. Испытывайте своё умение и талант на треках. Ведь слава и почёт достаются только спортсменам в борьбе на треке. А на улицах города только любители и борьба, к сожалению, происходит только со своим транспортным средством и с невинными людьми окружающими вас вокруг.
Убедительная просьба! Прочитав, не выкидывайте информационный лист. Передайте информационный лист встречному прохожему или другому водителю. Ведь только мы можем правильно донести эту информацию нашим близким и знакомым.
English version on the back side.
Dear residents of our city and tourists!

Due to the recent accidents on our roads Odessa, which resonated in the community throughout Ukraine, namely:

1. 30/06/2012 in broad daylight. Accident at the intersection of Bulkowska / Dalnicka driver scooter collided with a Honda Dio car Chevrolet Aveo, driven by a man. As witnesses say the driver crashes car Chevrolet Aveo tried to rush to the already red light. The driver of the moped sadly died at 6 am. There is a corollary.
2. 29/06/2012 at about 20:00. The driver a white Mercedes SLK car hit the cyclist, cross the road at a green light controlled junctions near the bus stop "Promsvyaz." There is a corollary. Killed Vladimir Suprun known as team member KVN and activities of our city.
3. 27/06/2012 in broad daylight. The driver of the car Mazda RX-8 after passing the intersection at a red decided to enter into managed bank but lost control and hit a girl on the sidewalk. The girl's injuries severe and terrible memories for a lifetime.
4. 26/06/2012 at about 22:00. Woman driving a Chevrolet Lacetti crossing a double solid became a party to an accident with a moving motorcycle on the wrong side. Injured and in critical condition Ternovoy Alexander O.
5. 06/25/2012 around 10:00. A young man in a car Suzuki knocked a girl with a 7 month old baby at the traffic light controlled pedestrian crossing. The accident occurred at the Varnentska / Tereshkova. The girl and the baby were taken to hospital ... the child is recovering ... Also, the damage caused to a car Mazda.
6. 18/06/2012 at about 12:00. Accident on ul.Stusa 2-B, on the contrary parish. The driver of the car Toyota RAV-4 crossed the double solid became a party to an accident with a moving on the wrong side of Chevrolet orange. Resonance originated by establishing guilty party.
7. 05/19/2012 at about 13:00. A young man in a black BMW in the 30th body (convertible) slipped on the red light on the street B. Arnautska, crossing the street Rishelevska, lost control and smashed six cars. According to witnesses an accident at the young man had an attack of epilepsy. The damage caused to 6 cars. The driver and passenger are in hospital.
8. 05/13/2012 at about 23:00. Accident on Krasnova st.. A young man on a motorcycle hitting a hole from the edge of asphalt, in connection with the repair work carried out on this stretch of road, lost control of his vehicle and left on a counter. Collided with a car Geely. The young man died from his injuries at the scene. Geely car is damaged. None of this did not answer! Places cut asphalt were not marked with warning signs.
We want to draw public attention to the progress of the case on these events.

And this is not a complete list of accidents in which people are injured in last few months
We ask drivers to respect pedestrians on the roads of the city of Odessa and massively violate traffic rules to stop. Respectfully ask the authorities of our city and punishing authority shall not apply lenient measures against violators. We ask each and every little bit to make some contribution to the implementation of road safety in the city of Odessa.
Exceptional please fans of powerful cars on the road not to implement the city of Odessa seen online videos related to the drifting, circuit racing, rally. Examine your skills and talents to the tracks. After all, the glory and honor to get only the athletes in the fight on the track. And on the streets and fight fans just unfortunately happens only with the vehicle and the innocent people around you around.
We kindly ask! After reading, do not throw out the information sheet. Give the information sheet, or another passerby you meet the driver. After all, only we can properly convey this information to our families and friends.
